



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México	8	01/07/2023	LEGISLATIVO

DETECTAN INCONSISTENCIAS

Pagos en exceso por obra carretera en Oaxaca

Los ampliación de la carretera que conectará la ciudad de Oaxaca con la costa tuvieron pagos en exceso, reveló la Auditoría Superior de la Federación (ASF). En la Cuenta Pública 2022 se detectaron irregularidades por más de 618 mil pesos, como pagos en exceso por diferencias de volúmenes de terraplenes, inconsistencias en conceptos pagados con cargo en tres contratos de servicios, así como una indebida formalización del catálogo de conceptos . **Juan Luis Ramos**